



GROßMAGISTERIUM - VATIKAN
RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB
ZU JERUSALEM

Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land

Verlautbarung des Großmeisters zum Thema Jerusalem (7. Dezember 2017)



Der Großmeister des Ritterordens vom Heiligen Grab zu Jerusalem, Kardinal Edwin O'Brien teilt die tiefe Sorge, die der Heilige Vater und unzählige andere religiöse und zivile Verantwortungsträger ausgedrückt haben im Hinblick auf die möglichen Folgen jeder einseitigen Entscheidung, die sich auf das Gleichgewicht in der Heiligen Stadt auswirken könnte. Er erinnert an die Notwendigkeit, dafür zu sorgen, dass alle Initiativen, die in diesem Land ergriffen werden - das die von den drei größten monotheistischen Religionen verehrten Stätten, das Heilige Grab, die Klagemauer und die Omar-Moschee einschließt - das Ergebnis eines friedfertigen Dialogs zwischen allen betroffenen Parteien ist.

(7. Dezember 2017)